
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０５２回 ２０１３年４月５日(金） No.１９４２

本日のプログラム Today's Program

点 鐘 卓話者：三河安城RC 会長 岡崎重太郎君

演 題：「三河安城RCを知ってそして、地区内
ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」

交流を拡めよう」

前 回 第２０５１回 ２０１３年３月２９日（金） 記 録

○斉 唱：｢四つのテスト」

○出席者：会員28名中20名出席 出席率71.42％

前々回補正出席率は3月15日分89.28％

会長あいさつ 井田 武憲

いよいよ年度末､卒業式や修了式も終わり､外で遊
ぶ子どもたちの元気な歓声が聞こえてきますし、新聞

紙上では､官庁､会社関係､諸団体の人事移動､新役員の

紹介が紙面をにぎわせています｡テレビでは連日選抜

高校野球が中継され選手たちのはつらつとしたプレー

機敏な動きの審判員､アルプス席からの生徒や地元の

人たちの応援の様子が実にさわやかに映し出されてい

ます｡そして､プロ野球の開幕｡この両野球の対比です

が､前者は若人の､後者は大人のふん意気をかもし出し

ていると思いますが何故でしょうか。

自然に目を向けますと､早朝の小鳥のさえずり､木々

の芽吹き､雑草の緑､空気のにおい､風の暖かさ､春がす

み、黄砂等々春本番をむかえています。

当ロータリークラブも年間の約３分の２を過ぎよう

としています｡３月上旬には､現･次期理事役員会も開

催され､次年度に向けてのスタートがきられました。

ロータリーの年度末はもう少し先ですが､予定して

おります行事､イベントには更なるご協力､ご参加をお

願いたします。

幹事報告

・3/24 地区協議会のための指導者会議 於名鉄グラン

ドホテル 山田 直樹君、大野 良之君、加藤 清久君、

古橋 裕志君、仲澤 昌容君出席。

・3/25 社会福祉協議会理事会 於健康福祉センター

井田会長出席。

・3/27 尾張旭市地域安全推進協議会 於市役所 福岡

社会奉仕委員長出席。

・3/27 尾張旭まつり実行委員会 於市役所 福岡社会

奉仕委員長出席。

・本日の会合：新入会員研修会

・次回の会合：第13回理事役員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
3月22日分

〇木村先生の卓話よろしくお願いします。有意義なお話

ご期待し､楽しみにしています。 井田 武憲君

桜井 雅博君、加藤 清久君、唐井 仁一君

古橋 裕志君、箕輪 良孝君、森井 晴生君

〇先日は会長エレクトセミナー（PETS）が開催されてい

よいよ次年度が始動しました。皆さまのご協力のほど宜

しくお願いいたします。 大野 良之君

〇お忙しの君 髙島 昇君

3月29日分
〇財務委員会卓話担当です。 箕輪 良孝君

〇本日は国際奉仕委員会でお世話になります。

飯田 幸雄君

雑 誌 月 間

４月１２日 （金） ４月２１日 （日） ４月２６日（金） ５月 ３日 （金）

例 卓話者：飯田 幸雄君 19日（金）振替 卓話者：浅野 善吉君 法定休日で休会です。

会 演 題：｢ロータリー 春の家族会 演 題：「地域金融機関に

予 あれこれ｣ 高山方面 おける取組状況について」

定 商工会館前 AM8:00出発

３分間

ｽﾋﾟｰﾁ

加藤 勇夫君 － － －



〇本日は年度末です。異動の時期でもあります。新しい

出会いも楽しみです。 桜井 雅博君

〇桜も満開、あたたかくなりました。しかし朝夕の気温

の差も激しい季節です。体調管理に気をつけたいもので

す。 森井 晴生君

〇梅や梅、桜も桜、散り際も、また美し 古橋 裕志君

〇今日からプロ野球開幕します。中日ドラゴンズ優勝め

ざして頑張れ！！ 谷口 伸夫君

〇当自宅、太陽光発電パネルがつきました。８.７KW､我

家の使用量をはるかにOVERする発電です。加藤 清久君

〇２５日に6番目の孫が生まれました。女の子です。

伊豆原浩二君

〇やっと風邪が治り、ホットしています。古橋エツ子君

○年度末の辞令交付のため、早退させていただきます。

舟橋 龍秀君

〇お忙しの君 髙島 昇君

卓 話
財務委員会 委員長 箕輪 良孝

予算の推移につ

いては、会員の数に

よって増減はありま

す。

会の運営、管理は

会費によって賄われ

ています。RCの両輪

である親睦について

は一部会費によると

ころです｡もう片方の奉仕については､会員の献金であ

るニコボックスで負担されています。ニコボックスの

推移と奉仕事業の推移と奉仕事業の推移を考察します。

四大奉仕（職業・社会・新世代・国際）の具体的な

内容とそれにかかわる費用を各委員長さんから報告い

ただき、今後の奉仕活動を考える機会にできればと思

います。

職業奉仕委員会 委員長 伊豆原浩二

2012/8/28

地区職業奉仕委員長

会議

2012/10/19 10月

は職業奉仕月間です。

職場例会を於東尾張

病院内にて行い記念

品を贈呈しました。

2012/12/13 尾張

旭市商工会優良従業員表彰式に参加と記念写真を贈呈。

社会奉仕委員会 委員長 福岡 健

今年度は森和実君

と二人で担当。特別

新しい事業にも挑戦

もせず２１年続けて

き た市民 祭協賛の

「苗木配布」を継続

実行しました。

当日はメンバーの

皆さまに朝早くから

参加、ご協力いただき、大過無く終えることができ、

ありがとうございました。

当委員会の年間予算は、この苗木配布４００本その

他尾張旭市マインドフェアー、手をつなぐ親の会、老

人会５０周年記念、身体障がい者ボーリング大会への

寄付、まつり実行委員会への支援等の支出で、計画、

予算どうり実施して参りました。

新世代奉仕委員会 委員長 古橋エツ子

①９月にスポーツ大

会（ソフト・ドッヂ

ボール）参加とメダ

ル贈呈。

②１２月珠算大会へ

参加と協賛。

③１月小学生サッカ

ー大会に参加とメダ

ル贈呈

④２月なわとび大会に参加とメダル贈呈

国際奉仕委員会 委員長 飯田 幸雄

目指すところは、ロ

ータリーの綱領の第

４項に表現されてい

る｢奉仕の理想に結ば

れた､事業と専門職務

に携わる人の世界的

親交によって､国際間

の理解と親善と平和

を推進すること｣であ

ります。現実の課題としては、当クラブの実情を考慮

し、実情に応じた国際奉仕活動を展開して行きたいと

思っております。

①個人レベルでの国際奉仕活動の推進

② クラブレベルでの国際奉仕の推進。

具体的には､国際奉仕の基本指針が手続要覧の第９

章で述べられており､国際奉仕は､概念上､次のような

四つの分野に分類されております。

１）世界社会奉仕プログラム（ＷＣＳ）

２）国際的教育と文化交流活動

３）特別な国際デーや国際週間・月間と催し

４）国際的な会合

１）について､当クラブとしてRI2760地区国際委員会

主導のＷＣＳプロジェクトに昨年に引き続き､資金預

託のかたちでの参画を予定し､検討してみましたが､プ

ロジェクトの推進が難航しているように推察されたの

で、今年度は参画を断念しました。

２）について､名古屋経営短期大学に留学中の学生を

当クラブの例会に招いて､夫々の祖国の現況報告を中

心に質疑応答などを企画実行いたしました｡国際理解

と親善の推進の一助になればと思っております。

従来から､長年にわたり､クラブレベルの国際奉仕プロ

グラムとして海外クラブとの姉妹提携が推奨されて来

ており､大多数のクラブが海外クラブとの姉妹提携を

締結しているのが現状であります｡しかし､その運営に

ついては､必ずしも円滑に実施されているとは言い難

いクラブもあるようです｡わがクラブは､幸か不幸か、

創立以来海外クラブとの姉妹提携を実施せずに､現在

に至っています｡従って､わがクラブの国際奉仕委員会

としましては､会員の皆様による個人レベルでの国際

奉仕を推進していただきたいと思っております。

会員の皆様に､ロータリーの綱領第4項の意図すると

ころを良く理解していただき､海外へ出掛けられたと

きに海外のクラブ例会に出席しバナーの交換など､国

内での在日留学生はじめ在住外国人との交流などを通

じて､国際間の理解と親善と平和の推進に少しでも寄

与していただきますように､不断の努力をお願いいた

したいと思っております｡何卒宜しくお願い致します


